

El Ayuntamiento construirá un nuevo edificio para la Policía Local que costará 2,5 millones de euros

25/06/2024



Esta mañana se ha presentado el proyecto de la nueva sede | Nando Verdú.

El alcalde de Elda, Rubén Alfaro, ha anunciado la que será una de las mayores inversiones de la legislatura, pues asciende a 2,5 millones de euros. Se trata de la construcción de un nuevo edificio para la Policía Local de Elda, adaptado a las necesidades tanto de los agentes como de la ciudadanía que a diario tiene que acudir a las instalaciones.

El edificio, que estará situado en la misma parcela, junto a la galería de tiro y calabozos que se encuentran en este solar, tendrá 1.500 metros cuadrados y tres plantas y ha sido diseñado por el arquitecto local Antonio Marí. Será

el primer edificio de Elda con clasificación A y con huella de carbono cero y placas fotovoltaicas para dar servicio a todas las instalaciones.

Alfaro ha señalado que “el objetivo es mejorar las instalaciones que ofrecen un importante servicio público, mejorar las condiciones de las competencias. La renovación de las instalaciones era esencial, pues los agentes están en un edificio de 45 años que era un colegio, el Sempere Guarinos”.

El plazo de ejecución es de entre nueve a doce meses una

vez se realice el proceso de licitación. Se trata de un edificio modular y compacto que permitirá que la construcción sea más rápida. Posteriormente se reurbanizará la parcela, incluyendo la demolición del actual edificio.

Galería de tiro

En las últimas semanas se han hecho reformas necesarias para poder abrir la galería de tiro y los calabozos que se encuentran en un edificio colindante. Solo resta obtener la licencia de actividad, por lo que el edil de Inversiones,

José Antonio Amat, señala que esperan abrirla en septiembre, tras casi 15 años de espera.

El comisario principal de la Policía Local, Francisco Cazorla, ha señalado que "hemos tenido numerosas reuniones con el arquitecto para diseñar un edificio lo más operativo posible, de tres alturas. La parte inferior será para los operativos, la intermedia, a nivel de la calle, para acceso y atención al público y la parte superior para atender a personas con intimidad, y habrá una sala de conferencias para 150 personas".